

# Huelga de Obreros Argentinos de las Industrias Militar y Atómica

:: Tensión en Villa Constitución al Prohibirse una Asamblea de Trabajadores

(AFP, PL y EFE)

BUENOS AIRES, 17 de mayo.— Nueve mil obreros argentinos que trabajan en 14 fábricas industriales militares y los de la energía atómica, declararon una huelga el viernes en demanda de aumentos de salarios.

Los obreros de las fábricas militares decidieron detener el trabajo durante 24 horas y los de la energía atómica, de los que dependen las 2 centrales nucleares de producción de energía eléctrica, durante 14 horas.

Los obreros nucleares lanzarán el lunes una huelga en escalada que hará cesar completamente el trabajo en 5 días si sus reivindicaciones no son satisfechas antes.

Los trabajadores acusan a la dirección de los establecimientos militares industriales y a la de la Comisión Atómica rehusar la negociación de nuevos contratos colectivos.

Estos 2 conflictos, que parecen estar limitados al dominio puramente sindical, constituyen una nueva manifestación del malestar que reina entre los obreros argentinos en razón del aumento del costo de vida.

Los precios aumentaron en más de un 70 por ciento durante los últimos 12 meses.

La impaciencia de los trabajadores les impidió esperar que sus representantes sindicales y la dirección patronal hubieran terminado, antes del primero de junio, la negociación de mil 400 contratos colectivos.

## TENSION

En tanto, la tensión aumentó durante las últimas horas en Villa Constitución, donde unos 5 mil metalúrgicos permanecen en huelga

desde el 20 de marzo para reclamar la libertad de numerosos dirigentes sindicales.

Las autoridades prohibieron hoy a los obreros en huelga realizar una asamblea para decidir el futuro de ese conflicto que paraliza 3 establecimientos siderúrgicos que producen el 50 por ciento del acero argentino.

El comité de lucha formado por los trabajadores en huelga reclaman la libertad de 97 obreros detenidos.

También reclaman el pago de los días de huelga y la seguridad de que no será adoptada ninguna represalia contra los obreros.

Las autoridades prohibieron hoy a los huelguistas realizar una asamblea informativa en la ciudad de Rosario, ubicada a pocos kilómetros de las acerías paralizadas, e invitaron a la población a no asistir a la reunión.

Por otro lado, una huelga de 48 horas será lanzada la semana próxima por agricultores y criadores, patrones y productores, donde también reinaba el descontento.

Esta huelga afectará todos los sectores agrícolas y técnicos, comerciales y financieros.

Todos estos hechos se producirán en el momento en que son esperadas varias medidas estudiadas por el gobierno para intentar dominar la inflación galopante y reordenar la economía argentina al precio de un régimen de austeridad.

## ATENTADO EN CORDOBA

Entre tanto, grupos de desconocidos ametrallaron la guardia de la Casa de Gobierno de la provincia de Córdoba, al tiempo que estallaban 2 granadas, mientras otras 22 fallaron, se informó hoy en esta capital.

El atentado se produjo en las últimas horas de ayer cuando en el patio del conglomerado de edificios que rodean la Casa de Gobierno provincial se produjeron 2 fuertes explosiones, al tiempo que la guardia era atacada con ráfagas de ametralladora desde distintos puntos.